



Familia soleciana

Reciban un cordial y afectuoso saludo de parte de la comunidad educativa y uniéndose en este momento de calamidad, a partir del lamentable suceso ocurrido el 06 de junio del 2023 en horas de la tarde.

Acompañamos en oración a las familias de los estudiantes afectados por su pronta y satisfactoria recuperación en especial a la niña que se encuentra más delicada de salud. Y les agradecemos el acompañamiento que han tenido los padres de familia con la Institución

Cordialmente

Comunidad educativa colegio soles del
saber